

## NO ESTÁS SOLO. ESTAMOS CONTIGO

Me gustaría darte fuerzas y mucho ánimo.

El coronavirus puede ser muy fuerte pero si hay gente que lo ha podido lograr, tú también puedes vencerle, lo vas a lograr, solamente tienes que ponerle muchas ganas, fuerzas y pensar que lo puedes superar. Piensa que estás bajo la protección de médicos, enfermer@s, farmaceútic@s... Muy muy buenos y que lo están dando todo por ti.

Aparte, tu familia, estará deseando que te recuperes igual que yo, por eso te escribo esta carta porque quiero que te pongas bien y que se acabe esta cuarentena ya.

*Mucho ánimo, y lo vas a lograr.*

*Un saludo.*

*Raúl.*